

L. NACIONAL

# Violentan morenistas el conteo en Jalisco

FERNANDA CARAPIA  
Y MARTÍN AQUINO

GUADALAJARA.- La tensión estaba al límite ayer en el Consejo Distrital 10 del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Jalisco (IEPC).

Un “error humano” provocó la ira de los representantes de Morena para hacer el recuento de votos de la elección a Gobernador y Diputado local del pasado 2 de junio.

“Lo cachan (a un trabajador del IEPC) saliendo con una gran bolsa de basura rellena de boletas a favor de Morena”, justificó Mario Delgado, líder nacional del partido, quien acudió a la sede del consejo, en Zapopan.

Antes del mediodía, se procedería a enviar varios paquetes de la elección de Alcalde a la Junta Municipal de Zapopan.

Un trabajador del IEPC salió del consejo con una bolsa negra de basura y al intentar subirla a un auto particular, fue interceptado por los “guardianes del voto” de Morena, quienes lo increparon, jalnearon y lo obligaron a abrirla: encontraron boletas de la elección a Alcalde.

David Mora, consejero presidente del Distrito, admitió que el empleado incurrió en una falta al sacar los paquetes en una bolsa y sin su autorización.

Para Delgado, la acción constituye un delito electoral, por lo que presentarán la denuncia correspondiente. Mora dijo que sólo fue una falta administrativa.

Ante la presencia de un Notario se verificó que los paquetes estuvieran completos y se colocaron en una caja, la cual fue sellada y firmada por los representantes de partido. Mora aseguró que esto no es causal para anular la elección.





■ Activistas de Morena arremetieron contra un trabajador del IEPC que portaba una bolsa de basura con boletas marcadas en favor del partido guinda.



# AMLO: se mantendrá el diálogo con la CNTE; reprocha provocaciones

## Repudian docentes el ataque en Oaxaca

● Integrantes de la coordinadora culpan al gobernador Jara de la agresión en La Raya

A. SÁNCHEZ, E. OLIVARES, L. POY Y J. PÉREZ / P 7

# Aunque lanzaron piedras a Palacio, AMLO dice que sigue diálogo con la CNTE

## HUBO “UNA BUENA REUNIÓN EL MARTES”

Continuarán vallas en el edificio para prevenir, señala // “Hoy tuve que llamar a policías a cuidar”

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ  
Y EMIR OLIVARES

“Se mantendrá el diálogo con la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador en la mañanera de ayer.

Y en tono de reproche, señaló que el martes por la tarde no había policías resguardando Palacio Nacional mientras él estaba reunido con la dirigencia de la CNTE, y desde afuera un grupo de docentes lanzó piedras al edificio.

Dijo que en el momento en que la policía capitalina se movilizó —lo que derivó en un choque con los maestros— “ya había pasado todo. “Hoy hasta tuve que hacer un llamado a que cuiden, porque es mejor prevenir que lamentar.

“Ayer lo que hicieron algunos maestros, y quién sabe si maestros —acotó— de tirar piedras aquí, al Palacio, no les ayuda”, advirtió, y pidió a los dirigentes magisteriales y a las autoridades “tener cuidado, porque no es con violencia como se avanza en defender al pueblo.

“Tuvimos una buena reunión con dirigentes, avanzando, y terminamos bien, pero casi al mismo tiempo que había alguien ahí, que no les gustó que hubiéramos dialogado bien, o una circunstancia no deliberada, pero estábamos terminando cuando de repente un grupo se mete por Corregidora y

llega a cortar pedazos de piedra y a tirarlas y a romper vidrios”, narró.

“Y no había policías; hoy hasta hice un llamado de que cuiden porque es mejor prevenir que lamentar; ya después sí, como 500, pero ya había pasado todo.”

Añadió que el diálogo con la CNTE continuará. “Sí, pero yo creo que ellos van a hacer su reflexión y todos, aquí hay que hacer valer también la frase de que la vida pública tiene que ser más pública”.

Interrogado sobre si se mantendrán las vallas instaladas en los alrededores de Palacio Nacional, dijo: “sí, las vamos a tener por cuestiones preventivas, porque hay bastantes provocadores; no bastantes, estoy exagerando, algún enojado y algunos provocadores; son además bastante primarios, muy obvios”.

López Obrador confirmó que el enfrentamiento registrado el martes entre transportistas y habitantes de San Juan Bautista La Raya, Oaxaca, contra profesores afiliados a la CNTE, dejó varios lesionados, entre ellos un herido de bala cuyo estado no es grave.



## También se pintan de guinda las diputaciones estatales

Además de arrasar en la elección presidencial y en la del Congreso de la Unión, Morena, el Partido Verde Ecologista de México y el Partido del Trabajo concentrarán 79.1% del poder legislativo estatal.

De los 31 congresos locales que se renuevan este año, la alianza oficialista ganó 528 de los 664 escaños en disputa, de acuerdo con datos de los 31 Programas de Resultados Electorales Preliminares (PREP) de las entidades federativas que realizaron comicios para renovar sus diputaciones.

El domingo, en Baja California y Baja California Sur prácticamente lograron la mayoría calificada, es decir, las dos terceras partes de los legisladores, lo que se suma a los otros 16 congresos estatales en los que la coalición ya tiene la mayoría absoluta, es decir, la mitad de los diputados más uno: Colima, Chiapas, Guerrero, Hidalgo, Estado de México, Michoacán, Nayarit, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Tamaulipas, Tlaxcala y Veracruz.

— Leticia Robles de la Rosa

PRIMERA | PÁGINA 2

# 4T TENDRÁ 79% DEL PODER LEGISLATIVO DE ESTADOS

## ARRASA EN LOS 31 CONGRESOS EN DISPUTA

APUNTALA SU PLAN C para reformas constitucionales; en algunas entidades opositores no ganaron ni un solo distrito el pasado domingo

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA  
leticia.robles@gimm.com.mx

**M**orena y sus aliados políticos del Verde y el Partido del Trabajo arrasaron en los 31 congresos estatales que se renuevan este año, pues gana-

ron 528 de los 664 escaños en disputa, equivalente al 79.1% del Poder Legislativo estatal; además en dos Congresos prácticamente tiene la mayoría calificada, que forman parte de los 18 donde ya tiene la mayoría



suficiente para avalar reformas constitucionales.

De acuerdo con el 135 Constitucional, una reforma constitucional requiere del voto de las dos terceras partes de los senadores y diputados federales y luego se turna a los congresos estatales, que requieren sólo de la mayoría absoluta para aprobarla; es decir, la mitad más uno de los diputados estatales presentes. Se requieren de 17 congresos estatales para que quede totalmente aprobada.

Así, con su triunfo apabullante en los

congresos estatales, Morena y sus aliados tienen la mayoría absoluta en los congresos de Baja California, Baja California Sur, Colima, Chiapas,

Guerrero, Hidalgo, Estado de México, Michoacán, Nayarit, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Tamaulipas, Tlaxcala y Veracruz.

La revisión a los 31 programas de Resultados Electorales Preliminares (PREP) de las entidades que realizaron elecciones para renovar a sus congresos, se observa que Morena ganó el total de las diputaciones de mayoría relativa en 11 entidades federativas: Baja California, Baja California Sur, Chiapas, Hidalgo, Nayarit, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, Sinaloa, Tabasco y Tlaxcala; es decir, en esos ningún otro partido político o coalición ganó un distrito local, por lo que su presencia en esos congresos será sólo vía plurinominal.

En los casos de Baja California y Baja California Sur, a Morena le bastó con ganar los escaños de mayoría relativa para garantizar la mayoría calificada, lo cual beneficia a los respectivos gobernadores, que tienen garantizado el respaldo para

decisiones estatales que requieren del voto de las dos terceras partes de los presentes en el pleno.

El Congreso del Estado de Baja California está integrado por un total de 25 di-

putados, de los cuales 17 son de mayoría relativa, que son los que ganó Morena y justamente ese es el número con el cual se forma la mayoría calificada de dos terceras partes del pleno.

Lo mismo pasa con Baja California Sur. Su pleno está integrado por 21 legisladores, de los cuales 16 son de mayoría relativa y cinco plurinominales. La mayoría calificada de dos tercios del pleno se forma con 14 legisladores y Morena y sus aliados ganaron 16 escaños; es decir, rebasan la mayoría calificada.

Pero además, los congresos de Hidalgo, Nayarit, Puebla, Quintana Roo, Sonora y Tamaulipas están a dos legisladores de lograr esa mayoría calificada, que puede conseguirla con la distribución de los plurinominales,

como ocurre en los congresos de Colima, Chiapas, Oaxaca, Sinaloa y Tabasco, que están a tres escaños de obtener el dominio del pleno en esos congresos.

El dominio de la mayoría calificada en los congresos estatales le permitirá a

Morena y a sus aliados políticos tener el control del gobierno interno, con las presidencias de las mesas directivas y las juntas de coordinación política, así como el dominio en las presidencias de las comisiones y el control del presupuesto.

# 528

## CURULES

de 664 en disputa fue ganado por la 4T en las entidades federativas.

# 17

## CONGRESOS

se requieren para poder avalar las reformas constitucionales.



**TRIUNFO APABULLANTE**

Congresos estatales donde Morena y sus aliados tienen la mayoría absoluta. Opositores no ganaron nada.



**11**

**ESTADOS** tuvieron un triunfo arrollador por parte de la Cuarta Transformación.

**2**

**CONGRESOS** locales están a dos legisladores de tener la mayoría calificada.



Foto: Daniel Betanzos

La elección en los estados también significó un triunfo holgado para la 4T.



#AMLO  
NEGOCIA  
DEPORTACIONES  
directas con EU  
P12

#AMLOYEU

# Negocia acabar con triangulación

## QUE REPATRIACIONES SEAN DIRECTAS A PAÍS DE ORIGEN, OBJETIVO

POR I. SALDAÑA Y N. GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El gobierno de Andrés Manuel López Obrador negocia con Estados Unidos para que no triangule con México deportaciones de migrantes centroamericanos y de otras nacionalidades, y que estas sean directas a cada país, luego de la nueva orden ejecutiva del presidente Joe Biden que restringe el asilo en ese país.

La negociación fue revelada ayer por el tabasqueño en la *mañana*, al ser cuestionado sobre la llamada que sostuvo con Biden el martes y si México regresará a sus países de origen a los migrantes deportados por Estados Unidos.

“Es que estamos buscando que lleguen a un acuerdo para que, si ellos toman una decisión de deportar, lo hagan directo, y estamos ayudando para que se llegue a ese acuerdo. ¿Por qué llegan a México y luego...? Nosotros no tenemos problema, nosotros los tratamos muy bien a los migrantes, a todos, pero ¿por qué triangular? ¿por qué no el acuerdo directo?”, respondió.

El martes, Biden presentó una orden ejecutiva que restringe a los migrantes presentar solicitudes de asilo en la frontera entre EU y México cuando haya un aumento excesivo de los cruces; López Obrador rechazó que la medida meta “en aprietos” a México.

Ayer el gobierno estadounidense informó que está en conversaciones con otros gobiernos para llegar a acuerdos de repatriación, tras las restricciones impuestas.

El subsecretario de Seguridad Nacional de EU, Blas Núñez-Neto, aseguró las medidas van a permitir repatriar “de una manera muy acelerada a una proporción mucho más grande de las personas que estamos encontrando en la frontera, o a sus países o a México”.

Organizaciones como la Agencia de la ONU para los Refugiados expresaron su preocupación por las medidas de Biden, señalando que “limitan severamente el derecho a solicitar asilo en el país”.

2500

INGRESOS DE MIGRANTES AL DÍA, EL TOPE DE EU.

4

MIL INGRESOS DIARIOS REGISTRAN MIGRANTES A EU.

### DETALLA DIÁLOGO

- Afirmó que con Biden priorizó dos temas, uno sobre las medidas de EU en asilo.
- El segundo tema fue la decisión de EU de crear tres nuevos puentes fronterizos.
- AMLO insistió al presidente de EU atender las causas en Centroamérica y el Caribe.



## México negocia que expulsados vayan directo de EU a sus países

# Se busca que expulsados de EU vayan a sus países: AMLO

**Relación bilateral.** “No tenemos problema en recibir a migrantes, pero por qué triangular” su regreso por México; Washington, por acuerdos con otras naciones

PEDRO DOMÍNGUEZ Y AP  
CIUDAD DE MÉXICO

PEDRO DOMÍNGUEZ Y AP, CDMX

— El presidente Andrés Manuel López Obrador negocia con Estados Unidos que los migrantes repatriados sean enviados a sus países de manera directa sin pasar por México, tema, entre otros, que abordó el tabasqueño en la conversación telefónica que tuvo con el jefe de la Casa Blanca, Joe Biden, el martes. **PAG. 14**

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que está negociando con el gobierno de Estados Unidos para que los migrantes que estén en ese país sean repatriados de manera directa sin pasar por México.

“Estamos buscando que lleguen a un acuerdo para que si ellos toman la decisión de deportar lo hagan directo y estamos ayudando para que se llegue a ese acuerdo; por qué llegan a México, nosotros no tenemos problema, nosotros tratamos muy bien a los migrantes, a todos, pero por qué triangular”, señaló el Presidente en conferencia de prensa en Palacio Nacional.

Luego de que ambos mandatarios sostuvieran una llamada telefónica el martes, señaló que otro de los temas que abordaron fue la firma de la orden ejecutiva para endurecer el cruce fronterizo de migrantes al suspender las solicitudes de asilo, lo cual permitirá a las autoridades estadounidenses deportar a quienes no cumplan los estrictos estándares, medida que aplicará si se supera la cifra de 2 mil 500 detenciones diarias.

Por su parte, el gobierno estadounidense anunció que está en conversaciones con otros gobiernos para llegar a acuerdos de repatriación de los migrantes irregulares, luego de que el presidente Biden firmara la orden ejecutiva para dejar de recibir solicitudes de asilo en la frontera con México, por lo que López Obrador consideró que esa medida no pone en aprietos al gobierno mexicano porque se tienen buenas relaciones con los países involucrados en la crisis migratoria.

El subsecretario de Seguridad Nacional estadounidense, Blas Nuñez-Neto, expresó ayer en conferencia de prensa



que Washington está en “discusiones constantes con gobiernos en todo el hemisferio este y oeste para llegar a acuerdos de repatriación que nos permitan devolver a las personas que no tienen una base legal para quedarse en Estados Unidos de la manera más acelerada posible”.

El funcionario estadounidense aseguró que las medidas van a permitir repatriar “de una manera muy acelerada a una proporción mucho más grande de las personas que estamos encontrando en la frontera, o a sus países o a México”.



Personas realizan trámites de entrada en la garita de El Chaparral, en Tijuana, Baja California. AFP



**SALUD DESCARTA RIESGOS DE PROPAGACIÓN**

## Primer caso humano de gripe aviar AH5N2

La Organización Mundial de la Salud (OMS) confirmó la detección en un hombre de 59 años, originario del Estado de México, quien falleció el 24 de abril en un hospital de la CdMx y no tenía antecedentes de exposición a aves de corral u otros animales. La Secretaría de Salud de México informó que el paciente padecía enfermedad renal crónica, diabetes tipo 2 e hipertensión arterial sistémica. Las muestras a sus contactos resultaron negativas, por lo cual se descarta el riesgo de contagio para la población, aseguró la dependencia. **Pág. 9**

**SALUD DESCARTA MÁS CONTAGIOS**

# Detectan gripe aviar en humano

Una persona del Estado de México contrajo el virus A(H5N2) y murió en abril pasado, informó la OMS

**BERTHA BECERRA Y ALEJANDRO A. VILLA**

La Organización Mundial de la Salud (OMS) confirmó del primer caso humano de infección por gripe aviar A(H5N2) detectado por un laboratorio en México. El paciente falleció.

De acuerdo con un comunicado de la OMS, se trata de un residente del Estado de México de 59 años de edad que estaba hospitalizado en la capital del país. La confirmación del fallecimiento fue notificada por autoridades sanitarias mexicanas el 23 de mayo pasado.

“Este es el primer caso humano confirmado por laboratorio de infección por el virus de la influenza A(H5N2) reportado a nivel mundial y la primera infección por el virus aviar H5 en una persona reportada en México”, cita el informe de la OMS.

A través de un comunicado, la Secretaría de Salud descartó riesgos para la población y aclaró que hasta el momento no se han identificado más casos en humanos.

La dependencia federal agregó que el paciente de gripe aviar tenía otras enfermedades que se complicaron tras la infección.

“El caso se registró en un hombre de 59 años, con antecedente de enferme-

dad renal crónica, diabetes tipo 2, hipertensión arterial sistémica de larga evolución, residente en el Estado de México. Luego de varios días de síntomas, el 24 de abril se hospitalizó y el mismo día falleció en el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias Ismael Cosío Villegas (INER)”, informó la dependencia federal.

Alejandro Macías, médico que encabezó la atención a la pandemia de influenza AH1N1 en 2009 en México, rechazó que el fallecimiento del hombre contagiado de gripe aviar A(H5N2), sea el inicio de una pandemia como la de Covid-19.

Agregó que de acuerdo con la información proporcionada por la OMS, se estudió al menos a 17 personas que tuvieron contacto con el paciente fallecido y nadie, en ningún caso, salió positivo.

“Me refiero a los contactos que estudiaron de cerca al paciente, también se estudiaron a personas de la comunidad del paciente, creo que estuvieron ahí 12 contactos cercanos del paciente y no hay ninguna que haya dado positivo al contagio del virus A(H5N2); lo que descarta la posibilidad de que el virus tenga capacidad para infectarse de persona a persona”, detalló el investigador.

Insistió en que no debemos caer en pánico, aunque destacó que gobierno no



debe olvidar que una epidemia puede ocurrir en cualquier momento.

## CASO AISLADO

**SEGÚN LA** OMS, ninguno de los 17 que tuvieron contacto con la persona se contagiaron

ARCHIVO DANIEL GALEANA



**El Instituto** Nacional de Enfermedades Respiratorias atendió casos de Covid



## Pobreza laboral se atenúa

En el primer trimestre del año, en 19 estados se redujo el porcentaje de la población cuyo salario es inferior al costo de la canasta básica alimenticia, reportó Coneval. ● PÁG. 34



# Aguascalientes lidera alza del poder adquisitivo en los hogares

## Baja pobreza laboral en primer trimestre

- La entidad encabeza el crecimiento del ingreso laboral real per cápita con un aumento de 17.9%, derivado del incremento en los salarios mínimos y el requerimiento de mano de obra especializada

Esmeralda Lázaro  
estados@eleconomista.mx

**D**urante el primer trimestre del 2024, Aguascalientes lideró el incremento en el ingreso laboral real per cápita a nivel nacional, con una variación trimestral de 17.9%, de acuerdo con el Índice de la Tendencia Laboral de la Pobreza del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval).

Este incremento del poder adquisitivo en la entidad se atribuye a tres factores clave: el incremento a los salarios mínimos, el aumento en la población ocupada y los requerimientos de mano de obra especializada, explicó en entrevista Dafne Miramontes, pre-

sidenta del Colegio de Economistas de Aguascalientes.

El estado tiene una fuerte actividad económica en el sector industrial, donde los sueldos en muchos casos se tabulan con base en el salario mínimo, el cual ha experimentado un aumento significativo contribuyendo directamente al ingreso per cápita.

Detrás de Aguascalientes, las entidades que más crecieron en su salario real fueron Veracruz con 12.3%, Sal Luis Potosí con 9.7% y Nayarit con 9.3 por ciento. En total, 25 entidades crecieron en este rubro.

### Requerimiento

Entre el cuarto trimestre del 2023 y el primer trimestre del 2024, la pobreza laboral que se mide en el porcentaje de población cuyo salario es inferior

al costo de la canasta básica alimentaria, disminuyó en 19 entidades, encabezadas por Veracruz con una baja de 5.4 puntos porcentuales, Tabasco con 4.2 puntos y Ciudad de México con 4.0 puntos. En el caso de Aguascalientes, la disminución fue de 2.1 puntos porcentuales.

Durante el mismo periodo, en Aguascalientes también se incrementó la población trabajadora en 3.9%; “este aumento en la ocupación laboral ha sido más pronunciado entre personas con educación media superior y superior, las tasas de ocupación para este grupo crecieron un 6.1%, en comparación con el 2.1% para aquellos con educación básica, lo que ha resultado en ingresos más altos para los hogares”, explicó Miramontes.

El crecimiento laboral con una ma-

yor demanda de profesionistas son los otros dos factores clave en el incremento del poder adquisitivo del salario en Aguascalientes, que está por encima de la media nacional.

Estos fenómenos tienen una relación directa con llegada de nuevas inversiones, especialmente del sector automotriz. Empresas japonesas, chinas e indias aprovechan el *nearshoring* para

mudar sus operaciones globales al estado, impulsando la demanda de mano de obra especializada y con un interés de retención, explicó la economista.

“La percepción ciudadana es de que sí están llegando nuevas inversiones” y está habiendo una diversificación de la economía en la entidad. La relocalización de industrias ha creado nuevas oportunidades laborales con salarios competitivos, señaló.

**Mercado laboral competitivo**

La especialista detalló que las principales industrias que están llegando a Aguascalientes son del sector automotriz y proveedores de esta rama, por lo que es importante la creación de un plan estratégico para atraer inversiones que realmente aprovechen las condiciones del mercado en Aguascalientes.

También señaló la importancia de que el *nearshoring* se dé de manera ordenada, con un enfoque en atraer las inversiones que más convengan al estado, buscando compatibilidades incluso más allá del sector automotriz, como el sector tecnológico.

**La pobreza** laboral, que mide el porcentaje de la población cuyo salario es inferior al costo de la canasta básica alimentaria, disminuyó en 19 entidades.

**Líderes**

Durante e primer trimestre del 2024, Aguascalientes y Veracruz fueron los estados con el mayor crecimiento anual del ingreso laboral real.

**Ingreso laboral real |**

VARIACIÓN TRIM %, PRIMER TRIMESTRE 2024



# PRÓXIMA LEGISLATURA, CON VIEJOS CONOCIDOS DE LA POLÍTICA | Entre polémicas, van al Congreso viejos conocidos

La LXVI legislatura del Congreso de la Unión estará marcada por viejos conocidos de la política... Tanto, que algunos arrastran historias de polémicas, otros tienen a cuestas señalamientos de corrupción y unos más repiten como legisladores sin haber presentado iniciativa alguna en seis años.

Con los datos del PREP, por la coalición oficialista llegará al Senado Omar García Harfuch, quien se espera sea incorporado a la administración federal, por lo que entraría en funciones su suplente, Francisco Chíguil, quien en 2008 se vio involucrado en la tragedia de la discoteca News Divine donde murieron 12 personas en un operativo policial.

En Guerrero logra la reelección Félix Salgado Macedonio (Morena), quien en 2021, en plena competencia interna por la candidatura al gobierno de esa entidad, fue denunciado por violación.

En Jalisco llega el empresario Carlos Lomelí Bolaños (Morena), quien como superdelegado del Bienestar en ese estado se le acusó de operar una red de empresas dedicadas a la venta y distribución de medicamentos en

el sector público, con lo habría logrado contratos por más de 2 mil 200 millones de pesos.

Como primera minoría en Sonora llega de nuevo Manlio Fabio Beltrones, quien ha sido senador, diputado federal, presidente nacional del PRI y quien cuando estaba por concluir en 1997 su mandato como gobernador de este estado, el periódico The New York

Times publicó que se le acusaba de proteger al narcotraficante Amado Carrillo, conocido como el *Señor de los Cielos*.

Como primeras minorías por parte de la oposición arribarán el exgobernador de Yucatán, Rolando Zapata Bello (2012-2018), el de Coahuila Miguel Riquelme (2017-2023); el de Guanajuato, Miguel Márquez Márquez (2012-2018) y el de Jalisco, Francisco Ramírez Acuña (2001-2006).

Entre los regresos al trabajo legislativo también figura Dolores Padierna Luna (Morena), exjefa delegacional en Cuauhtémoc y esposa de René Bejarano. / **JORGE X. LÓPEZ**

 [Lee la nota completa en el portal](#) 

## LOS IMPRESENTABLES



**MANLIO FABIO BELTRONES**  
Exgobernador de Sonora



**DOLORES PADIERNA**  
Exdelegada de Cuauhtémoc



**FÉLIX SALGADO MACEDONIO**  
Exgobernador de Guerrero

